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会 議 録 

会議の名称 令和 3年度 第 3回 飯塚市自然環境保全対策審議会 

開 催 日 時 令和 3年 8月 10日（火） 

開 催 場 所 飯塚市役所本庁 6階 教育委員会会議室 

出 席 委 員 馬奈木委員、吉田委員、平嶋委員、菅野委員 

欠 席 委 員 河委員、高倉委員 

事務局職員 福田課長、一番ケ瀬係長、神野、伊藤 

オブザーバー なし 

会 議 内 容 

1 議事 

（１） 森林を開発する事業について 

  〇事務局より概要を説明 

前回（5 月 19 日）の審議会において、事業者が借地している土地に土砂

を投棄している状況であることを説明。 

 その後、土砂撤去等の状況の変化が見られなかったため、「速やかに土砂

流等防止について対策を講じる等」の内容の指導文書を、5 月 31 日付けで

送付していることを説明。 

 その後、事業者は杭に横板を貼って、土留め的な対応をとったが、それ

以外の動きがないため、福岡県と併せて、事業者に対して再度、指導を行

ったことを説明。 

 今後の動きとして、事業者に対して指導勧告文書を送付することについ

て委員からの意見聴取したい旨の説明をおこなった。 

 

 〇協議内容、質問事項 

【委員】 

指導勧告文書を送付すること及びその内容について委員の意見を求め

る。 

→委員異議なし。 

【委員】 

速やかに指導勧告文書を事業者に通知することでよろしいでしょうか。 

→委員異議なし。 
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２ その他 

【委員】 

（アサヒ飯塚）メガソーラーについて、先日も雨が降りましたが、茶色

い水が流れ出して田んぼまで流れていました。幸袋の調整池は完成なのか。 

【事務局】 

まず一点目の泥水については、農林振興課が窓口となっておりまして、

福岡県が許可を出しておりますので、そちらの方に工事にかかる問題等に

関しては速やかにお伝えし、指導なり対応なりを県から事業者の方に伝え

ております。2 点目について、調整池について完成という情報は得られて

おりません。 

【委員】 

まずは調整池を完成させて工事を進めて行くと初めのうちはそうだと聞

いていました。そこら辺の約束が違うと思いますが。 

【事務局】 

パネルを貼る前に防災工事をしなさいとなっています。A 調整側に関し

ては防災工事が終わる前にパネルを貼っているため、許可条件違反になっ

ており、県の方から強い指導があったと聞いております。 

【委員】 

事業所の中の水は調整池に全部流れるようになっていないんですか。 

【事務局】 

計画ではなっております。県の方も完了検査で確認は必ずすることにな

っております。 

【委員】 

何年も審議会で議論してきました。防災工事をまず完成させなさいと言

って来ております。未だに出来ていないのは問題ですよね。そこが出来て

いないからこういう議論になるではないかと思います。 

【事務局】 

私たちは雨が降った時に確認に行き状況は把握しており、県にも伝えて

おります。防災工事が終わっていないことは問題であることを認識してお

ります。工事が遅れていることは県より聞いております。 

【委員】 

いつ調整池が完成するのか調べていただけないですか。 

【事務局】 

7 月下旬に行われた県の説明会では、工事の工程がわかればきちんとお

出しすると申しておりました。市の職員も説明会に参加しております。 

 

以上 
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公開・非公開の別 

１ 公開   ２ 一部公開   ３ 非公開 

 

（傍聴者 1人） 

そ の 他 

 

 

 

 


